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香港特別行政區政府海事處 
MARINE DEPARTMENT 

THE GOVERNMENT OF THE HONG KONG SPECIAL ADMINISTRATIVE REGION 

委任代理人通知書 

註：請參閱附頁《填表須知》並以正楷填寫各項資料 。 
Note: Please read the ‘Guidance Notes’ attached and complete all items in BLOCK LETTERS. 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * *  

致海事處處長:  

 
*本人／我們／本公司                                   *香港身份證／

公司編號及商業登記證號碼:                                      

是本地船隻擁有權證明書號碼:                船隻名稱:                 

的船東，現根據香港法例第 548D 章《商船(本地船隻)(證明書及牌照事宜)規例》的

目的委任                                             *香港身份證／

公司編號及商業登記證號碼:                                      香港

岸上地址:                                             

                                               

為 *本人／我們／本公司的代理人。 

委任日期:                      

船東簽署:  

日期:   

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * *  

*本人／我們／本公司                                *香港身份證／公司

編號及商業登記證號碼:                            通常居住在香港(地

址):                                                           

電話號碼:            傳真號碼:           電郵地址:               

本人同意擔任上述船東的代理人、並執行根據第 548D 章《商船 (本地船隻 )(證明書及

牌照事宜 )規例》的目的委任之下作為上述代理人的一切職能 (包括承擔本規例之下作

為上述代理人的一切責任 )。  

接受委任日期:                        

代理人簽署:  

日期:   

*刪去不適用者  
****************************************************************************************************** 

Personal Data Collection Statement 收集個人資料聲明  

The personal data provided by this notification form will be used by Marine Department for process licensing and port 
formalities purposes, and may be disclosed to other departments/agencies for investigation/prosecution purposes.  In 
accordance with the Personal Data (Privacy) Ordinance (Cap. 486), data subjects have a right to request access to and 
correction of their personal data provided in the notification form.  For access to or correction of personal data in the 
notification form, please contact the Officer-in-charge, any District Marine Office of the Marine Department. 

通知書所獲得的個人資料會供海事處作處理有關牌照及關務事務用途，亦可能轉交其他部門／機構以供調查／檢控之

用。根據《個人資料（私隱）條例》（第 486 章），資料當事人有權要求查閲及改正在此通知書提供的個人資料。如

須查閲或改正此通知書的個人資料，請與海事處任何海事分處聯絡。 
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